

Schaukasten

Gesundheitsstammtisch des SB Bad Ischl

Der Oktoberstammtisch des Seniorenbundes **Bad Ischl** war dem Thema Gesundheit gewidmet. Magdalena Schröckelsberger von der Demenzservicestelle MAS Bad Ischl informierte über die Verbreitung von Demenz in unserer Gesellschaft. Mit der Demenzservicestelle Bad Ischl wurde 1995 von Felicitas Zehetner eine Institution geschaffen, die für Patienten und Angehörige eine große Hilfe bedeutet. Alzheimer Urlaub, MAS Aktiv Programm, Alzheimer Akademie, Demenz Servicestellen und Forschung sind wichtige Säulen der MAS Alzheimerhilfe Bad Ischl. Die Abkürzung MAS ist benannt nach der Krankheit Morbus Alzheimer Syndrom und wird auch für die Arbeitsweise der Organisation verwendet: Motivieren. Aktivieren. Stärken. Noch ist Alzheimer nicht heilbar, aber durch eine möglichst frühzeitige medizinische Diagnose gelingt es die Krankheit zu verzögern. Es war ein sehr interessanter Stammtisch mit vielen Besuchern.

Foto: SB Bad Ischl

